

Botín dorado de Cuba en Olimpiadas Especiales en Panamá



Panamá, 27 abr (RHC) Con cuatro medallas de oro, dos de bronce y una de plata se despide hoy la delegación cubana de apenas seis atletas, que asiste a los III Juegos Latinoamericanos de Olimpiadas Especiales.

Tres de las cuatro doradas llegaron por intermedio del atletismo en las especialidades de los 200 metros planos masculino y femenino (Tomás Collazo y Yahimet Licea) y el relevo 4x100, cuya cuarteta completaron Lenis Artiaga y Yariel García, quien conquistó una medalla de bronce en la categoría antes mencionada.

La otra presea dorada de la pequeña delegación caribeña fue a parar a las manos de la tenista de mesa Susana Ibañez, en tanto la nadadora Lizandra Utría se alzó con una plata y un bronce en los 50 metros estilo libre y espalda, respectivamente.

Después de seis días de entrega, determinación, destreza y alegrías, la arena Roberto Durán, en esta capital, acogerá el espectáculo de clausura esta noche, el cual estará antecedido por finales del

atletismo.

Paralelo a la competición deportiva sesionaron varios eventos, entre ellos el Foro Internacional del Deporte para el Desarrollo, en el que el presidente panameño, Juan Carlos Varela, firmó la Declaración de Panamá, que busca destinar todos los recursos necesarios para proteger los derechos de las personas con características especiales.

En el encuentro, expertos, autoridades y atletas analizaron la situación que viven las personas con discapacidad, con el objetivo de encontrar soluciones reales a los desafíos que enfrentan.

Los primeros Juegos Latinoamericanos de Olimpiadas Especiales se realizaron en El Salvador en 2006, bajo el compromiso de cada cuatro años reunir en una sede diferente a las personas con discapacidad intelectual amantes del deporte.

En el caso del certamen que concluye este jueves, sobresale la presencia de unos 800 atletas de 21 países, quienes compiten en nueve disciplinas deportivas: atletismo, baloncesto, bochas, boliche, gimnasia rítmica, natación, tenis, tenis de mesa y voleibol.

De igual forma, el evento cuenta con la asistencia de Jamaica, como país invitado, y de más de 400 voluntarios que garantizan el desarrollo de las actividades en las ocho sedes de los juegos.

Según la presidenta de Olimpiadas Especiales en Panamá, Yolanda Eleta, este encuentro constituye una oportunidad única no solo para incorporar a la sociedad a todas las personas con discapacidad intelectual a través del deporte, sino para ofrecerles el sitio de respeto y admiración que merecen.

Las Olimpiadas Especiales es un movimiento mundial regido por el Comité Olímpico Internacional, donde participan más de 170 naciones.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128266-botin-dorado-de-cuba-en-olimpiadas-especiales-en-panama>



Radio Habana Cuba